



San Fernando

# Municipalidad presenta proyectos de innovación en conferencia organizada por LIP-BID

Gran interés despertó en estudiantes, académicos y representantes de entidades públicas las exposiciones de los proyectos "Sistema de trazabilidad municipal" y "Algoritmo de priorización de proyectos en la infraestructura pública", desarrollados por funcionarios de la Unidad de Mejora Continua dependiente de Secplan de la Municipalidad de San Fernando.

Los contenidos de estas iniciativas fueron presentados en el marco del Congreso de

Innovación en Desafío Públicos denominado "Del dicho al hecho", organizado por Laboratorio de Innovación Pública (LIP) y el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) en el Centro de Extensión de la Universidad Católica, en Santiago.

Para el jefe de la Dirección de Administración y Finanzas (DAF), Pablo León, el encuentro fue una alternativa para mostrar el trabajo que se realiza en el municipio en procura de entregar un servicio eficiente a la comunidad

de la capital de Colchagua.

"Estas instancias nos permiten promover el conocimiento intrínseco que se está generando en las unidades de Mejora Continua, que son unidades que el Alcalde diseñó y promovió. Estamos viendo los resultados de buscar siempre la forma de optimizar y hacer eficiente los procesos críticos de la gestión municipal", explicó.

El directivo destacó la recepción que tuvieron los



proyectos de Reinaldo Ahumada con la problemática de la trazabilidad y el algoritmo que busca priorizar una cartera de inversión de obras que fue diseñada por Carlos Rivero y Cristian Ramos. En ambos casos -señaló- se busca dar respuesta oportuna a los requerimientos de las comunidades y, asimismo, priorizar el trabajo del municipio en pos de la calidad de vida de la comunidad sanfernandina.

Una de las expositoras en el cónclave, Sandra Sinde,

experta en innovación abierta, Compra Pública de Innovación (CPI) en varios países de América Latina y GovTech, resaltó que el evento se presenta en un momento especial para Chile.

"Me sorprende mucho lo que he podido conocer. Dentro de la región situaría a Chile como en los países más avanzados en este ámbito, porque venían con una trayectoria muy interesante en todo lo que sería programas de retos públicos, la parte como de innovación pública en términos generales".